



Prof. Dr. Franz-Josef Helmig, Vorsitzender des VKKK Ostbayern (l.) und Andreas Eberl bei der Spendenübergabe

Foto: VKKK Ostbayern

Aktion für kranke Kinder

SPENDE Mathematiker sammeln für VKKK Ostbayern

REGENSBURG. Mit einer Spendenaktion haben Mathematiker der Universität Regensburg im Dezember 2014 für den Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder (VKKK Ostbayern) gesammelt. Mit erfreulichem Ergebnis: Einem Spendenscheck in Höhe von 1800 Euro konnte durch Andreas Eberl vom Lehrstuhl für Didaktik der Mathematik an den

VKKK übergeben werden. Die erfolgreiche Aktion soll im Dezember 2015 wiederholt werden. Eberl sammelte unter anderem im Rahmen der Weihnachtsfeier der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Fakultät. Aber auch Studierende haben in Vorlesungen für Didaktik der Mathematik und in Seminaren für Lehramtsstudierende fleißig für den guten Zweck gespendet.